

1. *Schuldnerin:* **Metallwarenfabrik Schnegg AG**, Sägestrasse 14, 2542 **Pieterlen**
2. *Bemerkungen:* Gemäss Urteil des Gerichtspräsidenten 3 vom 28.06.2002 wurde der Metallwarenfabrik Schnegg AG, Pieterlen, für die Dauer von sechs Monaten, d.h. bis zum 28. Dezember 2002, die Nachlassstundung gewährt. Als Sachwalterin wird Herr Rechtsanwalt Dr. Heinz Klarer, c/o Anwaltskanzlei Stiffler & Natter, Dufourstrasse 101, 8008 Zürich, eingesetzt, unter Hinweis auf die Aufgaben gemäss Art. 295 SchKG.

Der Schuldner und der gesuchstellende Gläubiger können den Entscheid binnen 10 Tagen nach der Eröffnung an das obere kantonale Nachlassgericht (Obergericht des Kantons Bern) weiterziehen (Art. 294 SchKG). Soweit der Entscheid die Ernennung des Sachwalters betrifft, kann ihn auch jeder andere Gläubiger weiterziehen.

Gerichtskreis III Aarberg-Büren-Erlach  
3270 Aarberg

(00546780)